

Kommt zum Jahresauftakttreffen!

Am 28.01. um 19:00 Uhr in der Burgstr. 21

Liebe Promovierende in Leipzig,

mit Promovierenden aus anderen Fachrichtungen vernetzen, zwei tolle Doktorand_innen-Initiativen kennenlernen und das Ganze gemütlich bei einem Bierchen ausklingen lassen – klingt verlockend? Dann kommt vorbei! Wir treffen uns am **28.01.2016 um 19:00 Uhr in der Burgstr. 21, 1. Etage links, im Seminarraum 1.06.**

Auf dem Programm stehen:

- Gegenseitiges Kennenlernen und Austauschen
- Was ist der ProRat und was macht er. Wie könnt ihr mithelfen und von der Arbeit des ProRats profitieren?
- Was ist der Thesis e.V. und warum lohnt es sich dort mitzumachen?

Für Getränke und kleine Snacks ist gesorgt. Wir freuen uns auf Euch!

Wenn ihr vorhabt zu kommen oder noch Fragen habt, würden wir uns über eine Rückmeldung freuen/If you intend to come or if you have any questions, please contact us:

Markus.Gyger@thesis.de

(Regionalleiter Ost und Gruppenleiter Leipzig des Thesis e.V.)

Dear PhD candidates in Leipzig,

Network with PhD candidates from other disciplines, get to know two great initiatives for PhD candidates, and have a beer with us – sounds great? Then join in: we meet on **January 28th, 2016 at 07:00 pm in Burgstraße 21 , 1st floor to the left, seminar room 1.06.**

The program will consist of:

- Getting to know each other and mutual exchange of information
- What is the ProRat and what do they do? How to help and how to profit from it?
- What is Thesis e.V. and why is this club worth joining?

Refreshments and snacks are available. We are looking forward to meeting you there.

post@prorat.uni-leipzig.de

(Kontaktadresse des ProRats der Uni Leipzig)

Weitere Informationen / further information:

www.thesis.de

www.prorat.uni-leipzig.de